



夏休みが明け、2学期が始まりました。夏季休業前に進路に向けて自分がしたいと思ったことを、行動に移すことができましたか。7月号では、1、2年生は2学期以降に向けた準備、3年生は大切な進路決定に向けた準備にじっくり取り組んで欲しいという文言がありました。今こそ、夏休み中に頑張った成果を発揮するときです。それぞれの進路の実現に向けて、自分がすべきことを考えて行動してください。

●学習合宿が行われました！

7月22日(月)から26日(金)に、みなかみ町にあるロッジ樹林様で学習合宿が行われました。3年生6名、2年生1名、1年生2名の計9名が参加しました。学習合宿は、学校外の施設で友人と共に規則正しい生活を送りながら自己の限界まで学習に挑戦し、集中力、計画性、受験に立ち向かう気力・体力を養うという目的のもとで行われました。参加した生徒たちは普段とは異なる環境の中で、友だちと寝食を共にしながら有意義な時間を過ごしていました。学習合宿後のアンケートでは、「参加してよかったですか」という問いに「勉強をする習慣がつけられた」「自分の勉強に真剣に向き合えた」という声がありました。この学習合宿で得た受験に立ち向かう気力・体力を十分に生かして、進路実現を目指して欲しいです。



●群馬県の大学・短大進学者過去最高

令和5年度群馬県公立高校を卒業した生徒のうち大学へ進学した人数は5,995人で、過去最高となりました。全体の卒業者は1万1412人で、短大への進学者を含めるとその割合は55%で、5年間連続増加傾向にあります。一方で専修学校・各種学校の進学者は19.2%(2,187人)と昨年と比べ減少しました。

【今後の予定】

- 8月30日(金) 2学期始業式
(1年到達度テスト、2年スタサポ基礎力テスト)
- 9月 2日(月) 1・2年各種テスト、前期公務員講座
- 9月 4日(水) 共通テスト説明会、社会人面接講座
- 9月 7日(土) 3年普通科9月マーク模試
- 9月10日(火)～12日(木) 2年インターンシップ
- 9月11日(水) 1年進路フェア
- 9月13日(金) 就職結団式



公立高等学校卒業者の進路状況の推移

